

18 de diciembre de 2003

*El objetivo es atender las necesidades de las zonas en las que se está produciendo un mayor crecimiento de la demanda*

## **IBERDROLA, RED ELÉCTRICA DE ESPAÑA (REE) E INALTA ALCANZAN UN ACUERDO PARA MEJORAR LA RED DE TRANSPORTE Y DISTRIBUCIÓN**

- **El convenio contempla la inversión de 500 millones de euros para construir en los próximos cuatro años un total de 47 subestaciones de 220 kV y 277 kilómetros de líneas de transporte, lo que conlleva además una capacidad de transformación de 8.600 MVA**
- **El objetivo del acuerdo cerrado ayer es mejorar la fiabilidad del sistema e incrementar la calidad del suministro eléctrico en todas las comunidades autónomas en las que opera Iberdrola**

Iberdrola, Red Eléctrica de España (REE) e Inalta -sociedad participada por REE (25%) y CVC Capital Partners (75%)- han alcanzado un acuerdo de colaboración en materia de instalaciones de transporte de electricidad.

Según los términos de dicho contrato, que ha sido suscrito por Javier Villalba, Director de Distribución de Iberdrola, Victoriano Casajús, Director General de REE, y Antonio Tuñón, Presidente de Inalta, el objetivo es mejorar la red de transporte y distribución de electricidad para conseguir el mejor suministro posible a empresas y particulares.

En este sentido, el acuerdo contempla la inversión del orden de 500 millones de euros para la construcción, durante los próximos cuatro años, de un total de 47 subestaciones de 220 kV y de 277 kilómetros de líneas de transporte, lo que conlleva además una capacidad de transformación de 8.600 MVA.

Gracias a la firma de este convenio entre Iberdrola, REE e Inalta se obtendrá una mejora significativa de la capacidad de transporte de energía eléctrica peninsular y de transformación en zonas de muy alto crecimiento de la demanda en las que opera Iberdrola, lo que contribuirá a asegurar la fiabilidad del sistema y a incrementar la calidad del suministro.

Para Iberdrola, el acuerdo alcanzado representa un nuevo avance en el cumplimiento de los objetivos contemplados en su Plan Estratégico 2002-2006, que prevé una inversión de 9.000 millones de euros en el sistema energético



español, sobre todo en las áreas de Generación -mediante la construcción de centrales de ciclo combinado y energías renovables-, Distribución y Gas.

Para REE, este convenio complementa los acuerdos de compraventa de las instalaciones de transporte alcanzados con Iberdrola hace un año y permite aumentar su capacidad de ampliación y desarrollo de la red de transporte con el consiguiente beneficio que esto representa para el sistema eléctrico.

Además, con este acuerdo, que implica una estrecha colaboración entre compañías eléctricas, REE reafirma su posición de transportista principal del sistema eléctrico español.

El compromiso de Iberdrola con la mejora de las redes de distribución se plasma en su Plan de Red, que cuenta con un presupuesto de 2.100 millones de euros hasta 2006 para construir 2.000 kilómetros de líneas de alta y media tensión, 150 subestaciones, 10.000 centros de transformación y 8.500 kilómetros de red de baja tensión tanto para hacer frente a las nuevas demandas como para continuar aumentando la calidad del servicio.

Dicho Plan, que se está cumpliendo con un año de adelanto -Iberdrola puso en marcha el año pasado el 25% de todas las instalaciones-, ha permitido una notable reducción de las interrupciones del suministro, lo que se tradujo en una mejora del 16% en su calidad en 2002, al situar el TIEPI en 2,07 horas, frente a las 2,45 horas del ejercicio anterior, y su índice de disponibilidad en el 99,98%.